



GRENOBLEALPES
MÉTROPOLE



Pistes cyclables Chronovélo : qu'en pensez-vous ?

*Usagers ou non,
répondez à l'enquête !
du 25 mai au 15 juin*

Enquête pistes cyclables Chronovélo

Grenoble Alpes Métropole met en place une enquête afin d'évaluer le degré de satisfaction de l'ensemble des usagers, même occasionnels, des Chronovélos : **cyclistes et assimilés** (trottinettes, longboard, etc.), mais aussi **piétons et automobilistes**.

PARTICIPER À L'ENQUÊTE :

→ du 25 mai au 15 juin 2022

→ rendez-vous sur metropoleparticipative.fr



Chronovélo, c'est quoi ?

Le réseau Chronovélo est un **réseau cyclable structurant**, offrant des itinéraires directs, **confortables et sécurisés**. Il est reconnaissable par une **signalétique et un marquage au sol** pour **renforcer la sécurité de l'ensemble des usagers**.

Le territoire de la Métropole compte aujourd'hui **25 km** de pistes cyclables aménagées "Chronovélo". 25 km supplémentaires sont prévus dans les années à venir.

+ d'infos sur : grenoblealpesmetropole.fr/chronovelo



GRENOBLEALPES
MÉTROPOLE